











Solidarité avec la Palestine! Pour une paix juste et durable au Proche Orient

Il faut mettre un terme aux crimes de guerre et contre l'Humanité en Palestine!

Cessez le feu!

La France doit faire respecter le droit international et non encourager le gouvernement d'Israël, aveuglé par la vengeance.

Le transfert massif de la population palestinienne du Nord vers le Sud de la bande de Gaza, alors que les biens de première nécessité sont coupés : électricité, eau, nourriture et que le système de santé est à l'agonie, a des accents d'épuration ethnique. Il s'agit du dernier chapitre en date d'un siècle de violences coloniales visant les Palestinien·nes, alors que le gouvernement israélien poursuit l'annexion des territoires occupés en Cisjordanie.

La France comme nombre de pays occidentaux, par leur inaction, délivrent à Israël, puissance coloniale et occupante un permis de tuer un peuple opprimé depuis plusieurs générations.

Pire ! Le gouvernement français est le seul en Europe, à restreindre le droit de manifester, le droit à la liberté de conscience, le droit d'exprimer une solidarité aux peuples du monde entier frappés par la guerre. L'entendre parler d'un « soutien inconditionnel » à l'extrême droite israélienne est inacceptable !

C'est la voix d'une paix dans la justice qu'il faut faire entendre.

Nous appelons les citoyen nes à la solidarité avec le peuple palestinien.

- Halte aux bombardements de Gaza
- Cessez-le-feu immédiat
- Levée du blocus de Gaza et accès à l'aide d'urgence
- Négociations pour une paix juste et durable au Proche Orient en faisant respecter les décisions de l'ONU

Rassemblement Samedi 28 octobre 2023 à 11h

Dole : Place de la Sous-préfecture

Lons le Saunier : Place de la Liberté